

# EXTRAORDINARIO

A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

## Sin comentarios

El libro «Mis crónicas», de A. de Mirabal, ¿es bueno?—Dicen que sí, y lo creemos.

Pues la Diputación acordó en tiempos, que se adquirieran de él 200 ejemplares.

El libro «El obrero del campo», ¿es una obra estimable?—Indudablemente lo es.

También la Diputación adquirió 150 ejemplares, si no estamos equivocados.

Los dos últimos tomos de poesías de Monterrey, ¿son dos obras de mérito?—Indiscutiblemente, y la Diputación hizo bien adquiriendo 120 ejemplares.

El librito de D. Francisco Javier Sancho, ¿es una obra que inspira interés?—Todos estamos conforme en que sí, en que es una obra literaria muy bella.

Y la Diputación ha acordado últimamente adquirir 200 ejemplares de «De las extremeñas y de algo más».

El libro «Francisco de Zurbarán», del Sr. Cascales, ¿es bueno?—En la prensa hemos leído juicios sobre él, y eran tan laudatorios que, á juzgar por ellos, es una obra excelente.

Pues bien, la Excelentísima se ha dignado acordar la adquisición de

**112 ejemplares!!!**

## Local y Regional

Un Sr. García de Vinuesa que según creemos reside en Zafra, y envía artículos á uno ó á dos colegas locales, nos resalta una especie de diablo predicador.

En sus escritos emplea los más terribles calificativos contra los partidos y aun contra las personas que no son de su agrado; pero no por eso deja de echar en cara á la prensa radical el que use frases un tanto dura, aun cuando nunca en la medida que él lo hace en los trabajos con que ocupa frecuentemente las columnas de nuestros colegas.

El cajero de la sucursal del Banco don Leopoldo Agudo, ha ido á Jerez de los Caballeros.

La causa de su viaje es el haber tenido noticia de que se encuentra enfermo su señor padre.

Deseamos el pronto y total restablecimiento del doliente.

Hay tal deseo de adquirir participaciones en la lotería de Navidad, que algunas personas ofrecen un recargo del 10 por 100 por la cesión que se les haga de esas participaciones.

Ya sufrirán el desengaño el día 23, en que se hará el sorteo.

Resulta verdaderamente cómico el afán que revelan algunas personas por demostrar con sus actos que han sido siempre partidarios de los Sres. Pacheco y Baselga, y que nunca tuvieron concomitancias con D. Casimiro Lopo.

Las personas á quienes nos referimos echan pestes de él del plano, diciendo que es un fátuo, que el cargo de diputado provincial se le ha subido á la cabeza, etcétera, etc.

Si esto sucede hoy, ¿qué ocurriría si el viento se acentuase en cierta dirección?

Las personas caritativas no harían nada demás, haciendo algún donativo para que la Junta directiva de la Asociación pacense de la Caridad, pudiera dar un socorro extraordinario á los cien y pico de pobres, á quienes se está alimentando por cuenta de dicha Asociación.

La Guardia civil ha detenido á Juan Escudero Pastor, vecino de Puebla de Sancho Pérez, por amenazas de muerte dirigidas á Manuel Saavedra.

D. José García Riarola ha sido nombrado por el arriendo de la recaudación de contribuciones, agente ejecutivo de las zonas de Albuquerque, Mérida y Olivenza.

No hay nada todavía sobre el arriendo del teatro para las próximas Pascuas.

Probablemente habrá que conformarse con el cine, como único espectáculo público.

Eso estaba ya descontado, teniendo en cuenta el estado lamentable en que quedaron los bolsillos al terminar la breve campaña teatral de la compañía Guerrero-Mendoza.

## Café Mercantil

(ANTES DE LA ESTRELLA)

Programa para hoy, á las nueve de la noche:

- 1.º Overtura.
- 2.º Capricho característico.
- 3.º Selección de couplets.
- 4.º «Macbeth», fantasía.
- 5.º «La corte de Faraón», fantasía.
- 6.º «Rigoletto», cuarteto.
- 7.º Garrotín.

Se encuentra enferma la esposa del Inspector de Sanidad D. Mario González de Segovia.

Celebraremos que en breve recobre la salud.

Según parece, el Alcalde de Montijo ha prohibido que se den funciones en el teatro de dicha villa, hasta que se llenen las condiciones exigidas en las disposiciones vigentes.

Ha venido á Badajoz para pasar las vacaciones de Pascuas al lado de su familia, el joven estudiante de medicina D. Manuel Redondo Linares.

## Servicio telegráfico

Madrid 14 (16.15)

### El proyecto del home rule

Comunican de Londres que la Cámara de diputados terminó la discusión del proyecto de ley sobre el home rule, aprobando sus seis últimos artículos.

### Calendarios políticos

Siguen haciéndose muchos sobre lo que ocurrirá á fin de año, una vez aprobados los presupuestos y el tratado franco-español.

Los romanonistas se muestran muy confiados sobre la continuación en el poder del travieso conde.

Los conservadores, especialmente los de segunda fila, se ponen furiosos cuando se les dice que Maura no será pronto, ni quizás nunca, presidente del Gobierno.